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香港海外公務員協會  
提交的意見書  

 
 
關於立法會公務員及資助機構員工事務委員會 2005年 2月 21日會議的
議程第 III項  ⎯⎯  文職職系工作相關津貼檢討的最新進展，香港海外
公務員協會不會提交意見書。  
 
關於議程第 IV項  ⎯⎯  就有關薪酬水平調查的建議進行諮詢的結果及
下一步工作，請告知事務委員會主席，據香港海外公務員協會所知，

這方面至今仍未有結果。主席可向政府當局提出以下各點：  
 
! 在諮詢小組上次會議上，王永平先生向公務員協會及總會表示，

當局收到超過 80份意見書。我們要求當局提供資料，說明此等意
見書所提出的事項，以及當局會如何處理該等事項。當局曾答允

提供一份文件，但我們至今仍未收到任何文件，而下次會議會在

3月 2日舉行。  
! 在當局提供上述文件及述明如何處理本協會及其他工會所提疑問

的建議之前，都不可能就薪酬水平調查的方法達成協議。  
! 政府當局與公務員協會及總會對擬議的方法仍有很大分歧。從以

往當局對反對聲音的回應判斷，當局會修改的不多，卻會表示已

諮詢公務員協會及總會。政府當局就此事及其他事項進行諮詢

時，總是徵詢我們的意見，然後置諸不理。  
! 基於此等問題，若按推行薪酬水平調查的擬議時間表，預計蒐集

數據的工作在 “2005年首季 ”展開，是完全不切實際的。在 3月底前
根本沒有足夠時間就調查方法達成協議，然後招標及聘請顧問進

行有關工作。  
! 我們曾要求查看有關的招標文件，或最少在評審標書時所採用的

甄選準則，並要求容許我們在招標文件發出之前，就該等準則提

出意見。為調查方法的顧問研究進行的招標工作顯然缺乏透明

度，標書讓顧問知道公務員事務局 “現正構思 ”的調查方法。  
 
 
 
香港海外公務員協會主席  
Alan Cooper 
 
 
 
2005年 2月 14日  


